

TENSIÓN EN VALENZUELA POR UNA OCUPACIÓN

Los vecinos salieron a la calle durante varios días para protestar contra la ocupación realizada por una familia con 4 niños

CARLOS MONTEAGUDO
CIUDAD REAL

18 Valenzuela de Calatrava se puso en pie de guerra

después de que una «familia problemática ocupara una vivienda en la localidad. La ocupación se produjo en una vivienda situada en la avenida Virgen del Rosario del muni-



Manifestación frente a la casa ocupada / Lanza

cipio, en una casa propiedad de Unicaja, pero que, según ha podido saber Lanza, esa misma semana se iba a firmar la escritura de compraventa por parte de una familia de Valenzuela.

La ocupación ha sentado como un jarro de agua fría a los vecinos de Valenzuela de Calatrava, un pequeño municipio de poco más de 670 habitantes en el que todo el mundo se conoce. De hecho, el Ayuntamiento de la localidad pidió colaboración ciudadana a sus vecinos para dar la voz de alarma ante «movimientos sospechosos» que se produjeran en la localidad. Tras esta ocupación, los vecinos de Valenzuela de Calatrava salieron a la calle durante varios días para protestar contra la ocupación ilegal de esta vivienda. Unas protestas que reunieron a la inmensa mayoría del municipio. El alcalde de Valenzuela, Ho-

norio Cañizares, en declaraciones a Lanza, reconocía la «preocupación» de toda la población ante este suceso. «Somos un pueblo muy tranquilo y aquí todos nos conocemos», ha comentado, añadiendo que «la población tiene miedo e incertidumbre» al no saber «cómo actuará esta gente». Cañizares informó de que el caso ya estaba puesto en conocimiento de la Justicia, pues Unicaja ya interpuso la correspondiente denuncia contra esta ocupación ilegal en el juzgado de Almagro, desde donde ha sido derivada al de Ciudad Real, quedando a la espera de lo que dictaminara el juez instructor del caso en los próximos días. El padre de familia, de 30 años de edad y natural de Almagro, que ocupó la vivienda en Valenzuela de Calatrava aseguró ser «muy buena gente y nada problemático».

21 VUELOS EN GLOBO COMO ATRACTIVO TURÍSTICO

Poblete apuesta por los vuelos en globo como atractivo turístico para disfrutar de la arqueología y los volcanes. El Ayuntamiento de Poblete sigue trabajando en el desarrollo de su política de turismo sumando recursos que permitan poner en valor esta localidad enclavada en un maar de volcanes, donde tuvo lugar la Batalla de Alarcos en 1195.

REPSOL INAUGURA DOS PLANTAS FOTOVOLTAICAS

Repsol ha inaugurado en Manzanares dos de las tres plantas encuadradas dentro de su primer complejo fotovoltaico denominado Kappa, y cuya construcción ha supuesto la creación de 400 empleos, siendo más de la mitad de los trabajadores de Manzanares y alrededores. La instalación que ha supuesto una inversión de 100 millones de euros.

22 ALICIA RUIZ, LA NOTA MÁS ALTA DE LA EVAU

Alicia Ruiz Romero, alumna del IES Bernardo de Balbuena, de Valdepeñas, ha obtenido la nota más alta en las pruebas de Evaluación de Acceso a la Universidad (EVAU) en la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) con un 13,975 sobre 14 puntos. La joven quería quedarse en la UCLM para estudiar Fisioterapia.

25 DETENIDO EN LA A-4 CON 130 KILOS DE HACHÍS

La Guardia Civil de Ciudad Real detuvo a un varón en la A-4, a su paso por la zona de Manzanares, con 130 kilos de hachís. Efectivos de la Unidad de Seguridad Ciudadana se encontraban realizando un operativo en dicha vía. Observaron un vehículo ocupado por una persona que levantó las sospechas de los guardias civiles.

28 CRISTÓBAL LÓPEZ DE LA MANZANARA, PREMIO DE POESÍA 'NICOLÁS DEL HIERRO'

El poeta castellanomanchego afincado en Getafe, Cristóbal López de la Manzanara Cano, ha logrado el XXIII Premio Nacional de Poesía 'Nicolás del Hierro' que anualmente convoca el Ayuntamiento de Piedrabuena. El premio recaerá por primera vez en 23 años en Castilla-La Mancha.

29 PREMIO A LA TRAYECTORIA OJO CRÍTICO A LA FOTÓGRAFA CRISTINA GARCÍA RODERO

El ministro de Cultura y Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes, presidió la entrega de los XXXI Premios Ojo Crítico de RNE en el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, donde hizo entrega del Premio especial a la trayectoria Ojo Crítico 2020 a la fotógrafa Cristina García Rodero.

¿Quieres llevar tu PYME al próximo nivel?

CURSO GRATUITO DE

Desarrollo de Negocio Digital

Campus Adelante - Soy Digital
CASTILLA - LA MANCHA

Programa gratuito

100%

Cofinanciado por la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha y el Fondo Social Europeo

¡Solicita tu plaza!

Inscripciones y más información
www.eoi.es/empresas/pymes/cursos
soydigitalcm@eoi.es



GOBIERNO DE ESPAÑA
MINISTERIO DE INDUSTRIA, COMERCIO Y TURISMO



Unión Europea
Fondo Social Europeo
El FSE invierte en tu futuro

